



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

250 m²

Réf. 06034

890 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux 40mn - entre-deux-mers - superbe demeure en pierre - 1,2 hectare - piscine - 5 chambres - parfait étatsitué dans l'entre-deux mers, Véritable havre de paix à seulement 25 kilomètres de bordeaux et 35mn de saint-emilion pour cette très belle demeure en pierre au sein d'un petit village typique de la région. Entouré de ses vignes (moins d'un hectare) avec une toute petite production "plaisir" via un château voisin et de son terrain de plus d'un hectare, cette propriété représente la parfaite maison de famille, ou de vacances dans laquelle vous retrouverez une ambiance bucolique et ...

Bordeaux 40mn - beautiful renovated countryside estate - 1.2 ha park with a swimming pool and private vineyard close to bordeauxlocated in the prized region of "entre-deux-mers", amid vineyards and hills, and only 25 km from bordeaux and 35mn from st-emilion, this beautiful stone mansion is a real safe haven! Set in a charming quaint village, it is surrounded by its own vines and landscaped park of over 1 hectare. Here you will discover a soothing atmosphere where you can enjoy a real french country lifestyle. The main house has approximately 250 sq. M of space spread over two levels. On the ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

